



les Champagnolais Périllo, Dalloz et Jambez

## ***En pleine préparation, Dole et Champagnole se rencontrent ce soir pour un match test***

L'US Dole a chamboulé sa préparation d'avant saison. Au lieu d'aller défier Ambérieu dimanche, les Rouge et Noir ont préféré s'épargner un déplacement et affronteront dès ce soir Champagnole pour le premier test de l'année. Un test qui devrait recouvrir la forme d'un entraînement dirigé, tous les joueurs de chaque équipe n'ayant pas encore leurs licences tamponnées.

L'US Dole devrait se présenter avec un effectif encore très incomplet, même si Patrick Marotte se veut rassurant : « On a encore des joueurs en vacances, d'autres qui travaillent le vendredi soir ; mais on devrait avoir assez de monde pour faire un travail significatif », promet le co-entraîneur dolois, qui ne s'attend toutefois pas à des miracles dès ce soir.

« On n'a pas encore mis en place le schéma tactique. On a tout juste travaillé un coup la touche mercredi pour être prêt un minimum ce soir. On va surtout chercher à trouver du liant, de la cohésion. On a commencé à réduire les durées d'effort et de récupération aux entraînements. Les joueurs semblent encaisser la charge. On va voir ce que ça donne balle en main avec de l'opposition. » Dole enchaînera le week-end prochain avec la réception de Saint-Apollinaire et un stage de deux jours au lac de Chour, avant de

rendre visite aux Bourguignons la semaine suivante. Et de terminer leur préparation à Nuits-Saint-Georges le samedi 17 septembre.

## Champagnole passe la seconde

Après un bon mois d'entraînement, les Champagnolais sont passés dans la seconde phase de préparation, à savoir celle des matchs amicaux. Larges vainqueurs à Gex (61-0) pour leur première sortie, ils vont pouvoir s'étalonner un peu plus face à des Dolois certainement d'un autre niveau. « Si on peut faire deux fois quarante minutes ce serait bien, mais on va voir ça avec le coach Dolois car c'est leur premier match. » souligne Tony Mendola qui avec Franck Michel déplaceront 26 éléments. En l'absence de certains joueurs, (vacances), comme Lapostolle, Brochot notamment, confiance sera faite à quelques jeunes qui se sont bien débrouillés à Gex. C'est ainsi que Gaertner et Guy auront leur chance au niveau des avants alors que Dalloz, Bertoncini et Nanni postuleront derrière.

L'ex-arboisien Colin pourrait lui aussi faire ses débuts au sein d'une équipe qui récupère Vivert et Périllo, et qui a déjà quelques automatismes.